

Dissertationsrichtlinie für kumulative Dissertationen am Department für Management

Präambel

Die vorliegende Dissertationsrichtlinie des Departments für Management formuliert Orientierungspunkte für die Erstellung einer kumulativen Dissertation. Das Doktoratskomitee wird diese Richtlinie berücksichtigen; die Entscheidung, ob die Leistungen dissertationswürdig sind, obliegt ausschließlich dem jeweiligen Doktoratskomitee. Allen Dissertant/inn/en am Department steht die Wahl zwischen einer kumulativen Dissertation und einer Monographie offen. Die kumulative Dissertation am Department für Management stellt eine gleichwertige Alternative zur Monographie dar. Eine kumulative Dissertation am Department für Management besteht aus zwei Teilen.

- **Teil 1: Synopsis**

In der Synopsis stellt die Autorin/der Autor die Zusammenhänge zwischen den einzelnen eingereichten Beiträgen dar. Hier geht es sowohl um eine theoretisch-methodische Reflexion der eingereichten Beiträge als auch die Verortung in einem klar zusammenhängenden Bereich der Sozial- und Wirtschaftswissenschaften.

- **Teil 2: Kumulative Beiträge aus einem thematisch zusammenhängenden Bereich**

Dieser Teil der kumulativen Dissertation umfasst drei Beiträge, welche folgende Kriterien erfüllen:

1. Anzahl und Qualität der Beiträge:

- Mindestens einer der drei Beiträge wurde in einem in der WU-Star-Journalliste geführten Journal, in einem der als A-wertig oder +A-wertig eingestuften Journals der Departmentliste Management oder, in begründeten Fällen, in einem damit vergleichbaren hochwertigen Journal eingereicht und hat zumindest das *Revise and Resubmit (R&R)* Stadium erreicht.
- Zwei weitere Beiträge wurden auf im jeweiligen Feld relevanten und angesehenen Konferenzen/Workshops angenommen. Die Hochwertigkeit der Konferenz/ des Workshops ist daran zu erkennen, dass der Beitrag einen Begutachtungsprozess durchlief.

2. Ko-AutorInnenschaft:

- Ein Beitrag wurde von der Dissertantin/dem Dissertanten in AlleinautorInnenschaft verfasst. Bei in Ko-AutorInnenschaft verfassten Beiträgen soll die Leistung der Dissertantin/des Dissertanten klar hervorgehen. Dies kann zum Beispiel durch eine schriftliche Erklärung erfolgen, die von allen Ko-Autor/inn/en zu unterschreiben ist.
- Wird mehr als ein Beitrag in Ko-AutorInnenschaft mit Mitgliedern des Doktoratskomitees verfasst, ist sicherzustellen, dass mindestens einer der drei

Beurteiler/innen bei keinem Beitrag Ko-Autor/in ist. Für Dissertant/inn/en, die in einer älteren Dissertationsordnung sind, kommt eine analoge Regelung zur Anwendung.

3. Sprache

- Die Beiträge können sowohl in englischer als auch in deutscher Sprache verfasst werden.

Wechselmöglichkeiten

Das geplante Format des Dissertationsvorhabens wird im Research Proposal dargelegt. Der Wechsel von einer kumulativen Dissertation zu einer Monographie und vice versa ist in Absprache mit dem Supervision Team möglich.

Dissertation Guideline for cumulative dissertations at the Department of Management

Preamble

The present dissertation guideline of the Department of Management provides guidance for the creation of a cumulative dissertation. The doctoral committee will consider this guideline; the decision on whether the achievements are worthy of a dissertation lies solely with the respective doctoral committee. All doctoral candidates at the department have the option to choose between a cumulative dissertation and a monograph. The cumulative dissertation at the Department of Management represents an equivalent alternative to the monograph. A cumulative dissertation at the Department of Management consists of two parts.

- **Part 1: Synopsis**

In the synopsis, the author presents the connections between the individual submitted contributions. This involves both a theoretical-methodological reflection of the submitted contributions and their placement within a clearly coherent area of social and economic sciences.

- **Part 2: Cumulative Contributions from a Thematically Coherent Area**

This part of the cumulative dissertation includes three contributions that meet the following criteria:

1. **Number and Quality of Contributions:**

- At least one of the three contributions has been submitted to a journal listed in the WU-Star journal list, to a journal classified as A-grade or +A-grade in the Department of Management list, or, in justified cases, to a comparably high-quality journal and has at least reached the Revise and Resubmit (R&R) stage.
- Two other contributions have been accepted at relevant and respected conferences/workshops in the respective field. The high quality of the conference/workshop is evident from the fact that the contribution has been through a review process.

2. **Co-Authorship:**

- One contribution must be written by the doctoral candidate alone. In co-authored contributions, the contribution of the doctoral candidate should be clearly recognizable. This can be demonstrated, for example, by a written declaration signed by all co-authors.
- If more than one contribution is co-authored with members of the doctoral committee, it must be ensured that at least one of the three reviewers is not a co-author of any contribution. For doctoral candidates under an older dissertation regulation, an analogous rule applies.

3. **Language**

- The contributions can be written in either English or German.

Possibility of Switching

The planned format of the dissertation project is outlined in the research proposal. Switching from a cumulative dissertation to a monograph and vice versa is possible in consultation with the supervisory committee.